



8. C **Eingereichte Interpellation Ruckstuhl Irene (FDP), Häfliger Dyami (glp) und Mitunterzeichnende vom 17. Mai 2021: Langenthaler Pump Track – eine Outdoor-Sport-Anlage für die ganze Familie**

**Interpellationstext:**

**" Langenthaler Pump Track – eine Outdoor-Sport-Anlage für die ganze Familie**

*Ein Pump Track ist ein trendiges und attraktives Freizeitangebot im Outdoor-Bereich für die ganze Familie. Ist der Gemeinderat bereit, in einen Pump Track zu investieren? Ist der Gemeinderat bereit, Land zu Verfügung zu stellen?*

*Begründung: Die Bike und Freestyle-Szene erlebt zur Zeit einen Aufschwung. In Zeiten von Corona sind Outdoor-Aktivitäten für die ganze Familie so attraktiv, wie noch nie. Mit den «Flückiger Brüdern» als Aushängeschild ist Langenthal prädestiniert dafür, in diese Szene zu investieren und sie vorwärts zu bringen. Andere Gemeinden wie Schattdorf im Kanton Uri sind bereits auf den Trend aufgesprungen. Erfahrungen? Auswertungen?*

<https://www.tele1.ch/nachrichten/pumptrackanlage-in-schattdorf-138025081>

*Der kleine Kies-Pump Track im Schoren ist kein Vergleich zu einem asphaltierten, professionellen Track. Auf einem asphaltierten Track können Trottnettfahrer von ganz klein bis gross fahren, Velofahrer, Biker sowie Inliner und Skater. Der Unterhaltsbedarf ist im Vergleich zum Kies-Pump Track viel geringer und kann bei Regen/Schnee schnell unförmig werden und sich rasch verformen.*

*Ein mobiler Pump Track ist keine Option. Hier müssten die Kleinkinder immer unter Beobachtung stehen, da es leichter zu Unfällen kommen kann. Ein Kind kann einfach über den Rand fahren und aus der Bahn gelangen (ca. 70cm Höhe). Ein Asphaltierter Pump Track ist rechts und links eingebettet. Aus diesem Grund sind solche Unfälle nicht möglich. Ebenso sind die Reparaturarbeiten und Unterhaltsarbeiten bei einem mobile Pump Track erheblich höher.*

**Was ist ein Velosolutions Pump Track?**

*Velosolutions Pump Tracks sind sowohl Spielplatz als auch Trainingsanlage für Biker, Skateboarder oder Rollerfahrer aller Könner-Stufen. Asphaltierte Tracks sind Hotspots für alle Arten von Bikern, die ein fun- und actiongeladenes Sporterlebnis suchen. Velosolutions Pump Tracks sind sehr beliebte Ziele, die zu einem Treffpunkt für die Community werden. Jeder Biker hat Spaß daran, grundlegende Fertigkeiten wie Schwungaufnahme, Verbesserung des Gleichgewichts und Geschwindigkeit zu trainieren, indem die Arme und Beine eingesetzt werden, um das Bike/Board/Roller über die Strecke zu pumpen. Da die Fahrer mit der Zeit ihre Skills verbessern, sind die Tracks so konzipiert, dass sie die Fertigkeiten durch höhere Geschwindigkeit und steigende Skills herausfordern können, ohne dass die Konstruktion verändert werden muss. Ein Hindernis, durch das ein 5-Jähriger rollen kann, kann für einen Profi als Sprungchance genutzt werden."*



# Stadtrat

Protokoll der 3. Sitzung vom Montag, 17. Mai 2021





*Irene Ruckstuhl, Dyami Häfliger und  
Mitunterzeichnende*

---

Die Behandlung der Interpellation erfolgt gemäss Art. 52 Abs. 1 lit. b., Abs. 2 und 3 sowie Art. 53 der Geschäftsordnung des Stadtrates<sup>4</sup>

---

---

Protokollauszug an  
■ Gemeinderat

---

---

<sup>4</sup> **Art. 52 Abs. 1 lit. b., Abs. 2 und 3 der Geschäftsordnung des Stadtrates (Fristen)**

<sup>1</sup> Der Gemeinderat hat innert folgender Fristen vorzulegen:

b. die Beantwortung von Interpellationen: bis zur übernächsten Ratssitzung

<sup>2</sup> Auf begründetes Gesuch des Gemeinderates kann die Stadtratspräsidentin bzw. der Stadtratspräsident die Frist verlängern, höchstens aber verdoppeln. Bei dringlich erklärten Vorstössen ist keine Fristverlängerung möglich.

<sup>3</sup> Erfolgt die Beantwortung nicht innert der Frist bzw. wird kein Fristverlängerungsgesuch gestellt oder ein solches abgelehnt, so kann die Stadtratspräsidentin bzw. der Stadtratspräsident die Beschlussfassung über Motionen und Postulate traktandieren, ohne dass eine Antwort des Gemeinderates vorliegt.

**Art. 53 der Geschäftsordnung des Stadtrates (Form der Behandlung)**

Die Beantwortung der parlamentarischen Vorstösse erfolgt in der Regel schriftlich.